





Programm

Dienstag/Tuesday, 4. 7. Folkloreabend/Folklore evening

Mittwoch/Wednesday, 5. 7 Schule Brienz/School Brienz

Donnerstag/Thursday, 6. 7.Gus McGregor und Abendarbeiten
Gus McGregor and evening woodcarving

Freitag/Friday, 7. 7. Latino mit Chica Torpedo & Fusion Latin rhythms with Chica Torpedo & Fusion

Samstag/Saturday, 8. 7. Finissage mit DJ/Closing party with DJ

Internationales Holzbildhauer-Symposium, 4.–8. Juli

Wenn Sie Anfang Juli dem türkisfarbenen Brienzersee entlangspazieren, können Sie rund 30 internationalen Künstlern aus aller Welt – u.a. aus Mauritius, der Mongolei, der Ukraine, den USA, Sudan, Ägypten, Botswana, Iran und der Schweiz - über die Schulter schauen. Am internationalen Holzbildhauer-Symposium fliegen auf und um den Cholplatz in Brienz die Späne, wenn Holzpflöcke zu Skulpturen verarbeitet werden. Die groben Arbeiten zu Beginn werden mit Motorsägen erledigt, gegen Ende der Woche werden diese durch Hammer und Meissel ersetzt. Am Samstag erfolgen die letzten Feinarbeiten, es wird lackiert und verziert, damit die Besucher die fertigen Kunstwerke bestaunen können. Der Besuch des Symposiums und des musikalischen Rahmenprogramms ist kostenlos. Wer sich für ein Kunstwerk interessiert, kann dieses erwerben, der Preis wird direkt mit dem Künstler abgemacht.

International Woodcarving Symposium, 4–8 July

Stroll along the lake promenade in Brienz in early July and watch 30 woodcarvers from countries all over the globe, including Mauritius, Mongolia, Ukraine, the USA, Sudan, Egypt, Botswana, Iran and Switzerland, at work. Woodchips fly around the Cholplatz square when sculptures begin to take shape from big blocks of timber. In a first step, chainsaws are used to create a roughout. Towards the end of the week, the whirr of chainsaws is replaced by the gentler sound of hammers and chisels. And finally, on Saturday, the finishing touches are added and the works of art presented to the public. You can visit the symposium and musical framework programme free of charge. The sculptures are for sale – please ask the sculptor for details if you are interested in purchasing a unique work of art.

→ www.symposium-brienz.ch